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区块链虚拟货币应用

 在技术发展越来越迅猛的今天，不少专业人士都有这样的认识，那就是未来的世界
很有可能是一个通证化的世界，也就是说人们的时间、知识、资产等都将通证化。
这样的趋势之下，不少人将目光锁定在了具备共识机制、去中心化等特性的区块链
技术身上，一系列相关的专业性大会、论坛也相继召开。就在7.4-7.5日，为期两天
的“TokenSky区块链大会·东京站”如期举行，来自全球各地的区块链项目方、媒
体等都汇聚一堂，对区块链的发展进行深入的讨论。

 诸如此类十分具有针对性的论坛、大会的召开还不足以满足大众求知、猎奇的心理
，还有很多人将目光锁定在了与区块链密切相关的虚拟货币领域。虚拟货币在如今
的知名度有多高已经不必赘述，区块链技术能够崛起甚至也有虚拟货币的功劳。放
眼虚拟货币在这些年来的发展，我们可以很明显地发现一点，那就是虚拟货币对于
区块链技术的应用越来越深入了。

 从比特币开始，虚拟货币就在与区块链技术进行互动。虚拟货币发展到今天，更多
的新币种涌现出来，去年诞生的以特币就是其中的佼佼者。大多数的新币种都有技
术上的突破，也都有对区块链技术的新应用，以特币之所以能够率先突出重围，最
关键的原因是它对区块链的应用要更为深入，几乎能够代表虚拟货币技术在一个时
期的水平。

 以特币对区块链技术的应用十分突出，其中又以去中心化与高交易效率最为人所熟
知。去中心化是区块链技术的核心成果，以特币拥有更强的去中心化能力，且又拥
有属于自己的公开透明的交易机制，所以极大程度地破除了对第三方的依靠，实现
了自身的独立自主。也正因为此，近段时间以来频频出现的市场波动对以特币的影
响微乎其微，让它始终保持在比较平稳的运行状态上。

 高交易效率则得益于以特币的区块级别。具体来说，以特币的区块级别被提升到了
8M，这意味着它的交易时间被大大缩短，交易流畅度却大大提升。具化到分钟数
，以特币的交易时间被降低到了1分钟左右，有力地规避了交通拥堵这一交易障碍
的出现，为玩家提供了更高性价比的服务。

 我们常说，“心有多大，舞台就有多大”。以特币之所以能够脱颖而出，最主要的
原因是扎实的技术与稳定的运行，而它之所以能做到这些，靠的则是背后团队精益
求精的态度、更高的追求。相信对自身要求极高的以特币，能在未来的市场舞台上
，获得更多的掌声。
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